

か ど ひいらぎ 香 童 の 椽

平成28年 9月 5日
壬生町立稲葉小学校
No. 5 文責：山口 薫

第2学期がスタートしました。42日間の夏休みを、事故や事件、大きな怪我やトラブルもなく、順調に生活できたようです。充実した夏休みを過ごし、全員が元気に2学期を迎えることができ教職員一同大変うれしく思っています。素敵なお思い出をたくさん作った子ども達は、一回り大きく成長したように感じられます。

また、PTA校外指導部の皆様には、八坂祭やふるさと祭りの防犯パトロールや学区内の巡回指導等で、厚生部の皆様には学校保健給食委員会への参加や親子奉仕作業の計画作成等で、PTA活動にご尽力いただきありがとうございました。

ご家庭の方々や地域の皆様にもいろいろとお世話になり、お陰様で、子ども達も安全に生活することができました。本当にありがとうございました。

第2学期 始業式

一番長い2学期には、運動会や感謝の会や持久走記録会などの全校行事、臨海自然教室や宿泊学習や社会見学等の学年行事がたくさんあります。行事と学習を両立させ、全児童が充実した毎日を過ごせるよう、教職員一同力を合わせ指導していきますので、保護者や地域の皆様のご協力・ご支援をよろしくお願いいたします。

代表児童の作文を載せましたので、ご一読ください。



1年 鯉沼華梨

私が、夏休みに楽しかったことは、二つあります。一つ目は、福岡県からいところ泊まりに来たことです。普段なかなか会えないので、久しぶりに会えてうれしかったです。毎日鬼ごっこや水遊びをしました。とても楽しかったです。

二つ目は、お母さんとホットケーキを作ったことです。とてもおいしかったです。

今日からいよいよ2学期です。私が、2学期に頑張りたいことは、二つあります。一つ目は、

国語です。1学期は、ひらがなを完璧に覚えたので、2学期は、カタカナと漢字をたくさん覚えたいです。

二つ目は、運動会です。私は、走るのが大好きなので、徒競走やリレーが楽しみです。体育でバトンの練習もしました。一生懸命走りたいです。初めての運動会なので、友達と力を合わせて、頑張りたいです。

5年 大場誠也

ぼくは、2学期に学習面で頑張りたいことが二つあります。一つ目は、計算ドリルの二回目です。1学期は計画通りに進められず、最後にたまってしまい、提出日までには終わりませんでした。それなので、2学期は計画的に進めて、計算の力をつけたいです。

二つ目は、宿題に集中して取り組むことです。ぼくは、家で宿題をやる前にテレビを観たり、寝転んだり、宿題をやっている途中で休憩したりして宿題を終わらせるのに時間がかかってしまった日が何日もありました。2学期は時間を決めて、早く終わらせるようにしたいです。

次に、生活面で頑張りたいことが二つあります。一つ目は、だらだらしないことです。ぼくは、だらだら行動していて、周りに迷惑をかけたたり、時間を無駄にしたりしてしまうことがあります。周りのことを考えて、けじめのある行動ができるように気をつけたいです。

二つ目は、友達と協力することです。2学期には運動会や臨海自然教室といった大きな行事があります。自分のことだけでなく、周りも気にしながら行動したいです。そして、今までよりも仲の良いクラスになるように、これらのことを実行していきたいです。

最後に、「たくましい子」として「行事に力一杯取り組む」「簡単に休まない」、「かみがえる子」として「学習に集中する」「進んで発表する」、「たすけあう子」として「友達の良さを見つける」「思いやりと感謝を態度で表す」を2学期の学校全体のめあてとすることを全員に伝えました。

楽しかった かかし作り

とちぎわんぱく公園からの依頼を受けて、1年生と学習相談学級の児童がかかし作りに挑戦しました。1学期最後の慌ただしい時期でしたが、願いを込めてかかしやのぼりを作ったり、Tシャツに思い思いの絵を描いたりしました。作っていくうちにどんどん愛着がわき、「にこちゃん」「はなちゃん」の名前も付け、友達のようになっていました。かわいい笑顔の2体のかかしは、18(日)～25(日)に「わんぱく公園かかしまつり」に展示される予定です。ぜひご覧ください。



校舎改修工事中

夏休みに北舎屋上防水工事が始まりました。大雨が降ると北舎の2階で雨漏りが頻発し、ワークの物が濡れたり、カビが生えたりしていました。今回の大がかりの工事で、北舎もリニューアルされ、雨漏りの心配もなくなりました。

また、次年度から共同調理場になる関係で、ランチルームの搬出口等の工事も行われています。校舎は町で一番の歴史となっていますが、様々な改修が行われ、さらに使いやすい環境となります。伝統ある校舎を大切にしていきたいと思えます。

運動会について

24(土)に運動会を実施します。たくさんの保護者や家族の皆様、地域の方々のご声援をよろしくお願いいたします。

5日より、運動会の練習が始まりました。学校でも子ども達の体調に十分気をつけて練習を行いますが、まだ残暑厳しい中ですので、お子様の健康管理への配慮をお願いします。特に、「朝食を必ず取る」「十分睡眠時間を確保する」ようご指導ください。

また、今年度の組み体操では、児童の安全面を考え、タワーとピラミッドは実施しないこととなりました。それ以外の二人組や三人組での演技や稲小ソーランは行う予定です。練習時から事故防止など安全面に最大限の配慮をしていきたいと思えます。

9月の主な行事

- 5(月)～23(金) B日課 運動会練習
- 5(月) あいさつ運動(～9) 委員会
- 6(火) リサイクル
- 7(水) 学年集会 職員会議
- 8(木) 4年心臓検診
- 9(金) ゆうがおみぶ
- 12(月) クラブ
- 13(火) 運動会係打合せ
- 14(水) かんぴょう音頭親子練習 13:05～
PTA親子奉仕作業 13:35～14:55
引き渡し訓練 15:05～
- 15(木) 稲刈り(雨天順延)
- 18(日)～25(日) とちぎわんぱく公園かかしまつり
- 20(火) 読み聞かせ
- 21(水)～30(金) 秋の交通安全県民総ぐるみ運動
- 23(金) 運動会準備 14:00～
*保護者の皆様のご協力よろしくお願いします。
*PTA役員さん 準備終了後 係打合せ
- 24(土) 運動会 6時決定 雨天順延
- 26(月) 運動会振替休日
- 27(火) 秋の交通安全登校指導
- 28(水) 教育委員さん学校訪問
合奏部発表(集会時)
- 29(木) 地区音楽発表会(合奏部) 栃木文化会館 13:32 演奏開始予定
- 30(金) 3年町めぐり

10月上旬

- 3(月)～5(水) 5年臨海自然教室
- 6(木) 就学時健康診断 子育て・親育ち講座
A日課 4時間 13:00 下校
- 7(金) PTA役員会 18:30～

PTA親子奉仕作業・引き渡し訓練について

14(水)の午後に、かんぴょう音頭親子練習等が行われます。お忙しい所だとは思いますが、ご参加よろしくお願いいたします。

PTA親子奉仕作業は、今年度から地区別に親子一緒に活動することとなりました。分担等は厚生部の保護者の方が計画してくれました。詳しくはプリントを配布しましたので、ご覧ください。

奉仕活動後、引き渡し訓練を実施します。地震や風水害等、大きな災害発生により児童だけでの下校が困難な場合を想定して行います。緊急時には車の乗り入れも困難な状況も予想されますので、原則として徒歩や自転車でのお迎えをお願いします。